

A la TV, il y a vivement dimanche,  
On était Jeudi.

Il est pas sénile, Jules,

Il le sait bien que c'est pas un jour pour regarder Drucker, le Jeudi.

Et pourtant, depuis le 09 avril 2004, depuis l'enregistrement de cette émission,  
il la mattait en boucle.

Tous les jeudis après-midi, entre quatorze heures trente et quinze heures vingt  
deux.

Quand tous les autres vieux sont à la sieste, lui regarde

admire

adore

et sue beaucoup.

Il s'en branle pas mal de Drucker, Jules

Il se branle pas mal sur Roumanoff, Jules

C'est l'invitée de la première partie, juste avant une publicité pour le café des  
chefs, c'est un produit Legal.

Joel Robuchon, c'est un grand chef étoilé, un peu dégarni, qui est habillé en  
tenue de chef, du coup. Il goûte plusieurs cafés sur un plateau en verre teinté.  
Les cafés sont différenciés par des numéros disposés sur les coupelles, ils vont  
de un à quatre. Le quatre selon lui est le meilleur, doux, subtil mais corsé.

Evidemment, c'est le café de la publicité, alors que soyons clairs, c'est sûrement  
le même dans chacune des quatre tasses blanches disposées sur le plateau.

Jules il peut plus boire de café. Son médecin lui a demandé de choisir entre le  
café et la masturbation, les deux combinés augmentant son rythme cardiaque et  
conduisant inévitablement à un arrêt soudain du bel organe vital. Il ne boit plus  
que d'la tisane maintenant.

Elle est belle Anne.

Elle porte une robe rouge,

des chaussures rouges,

un rouge à lèvre rouge,

son visage est rouge, lui aussi,

comme après un verre de chardonnay

ou une pipe.

Et il aime se dire ça,

se dire qu'il l'a aidé à surmonter son stress avant de passer sur scène

se dire que grâce à lui, elle assure sur scène

se dire que c'est grâce à lui qu'elle a un grand sourire sur scène

se dire que dans les coulisses de chez Drucker, il y a des queues qui se  
promènent librement, d'une bouche à une autre

pour une partie de jambes en l'air folle, où pour une fois, on s'en cogne de  
l'arthrose et des problèmes de métatarse. Où pour une fois il est désirable,  
désiré et désirant.

Elle a de belles dents,  
Il aimerait qu'elle les serre, ses dents  
que sa mâchoire se contracte, effectuant une pression sur son pénis plus tout à  
fait capable de bander correctement.  
lui faisant mal  
le faisant hurler  
de plaisir et de douleur.

C'est l'heure, elle entre en scène.  
tout le monde applaudit, le chien de Drucker saute comme un fou sur le canapé,  
comme si il l'attendait depuis deux décennies.  
Elle s'accoude à une table, ça commence.  
Elle parle. Elle a du rouge à lèvre sur une dent.  
Elle sourit à la foule,  
Elle sourit à la caméra,  
Elle sourit à Jules, qui lui rend volontiers à travers son écran, laissant apparaître  
ses cinq dents encore en place.  
Il jouit, prend un de ses mouchoir en tissu, puis essuya son torse encore luisant  
avec.  
Elle s'éloigne du plateau pour retourner en coulisses, disant adieu, ainsi, à Jules  
et à ses pulsions.  
Il remonte difficilement son pantalon, se coince les poils dans le zip de cette  
saleté de fermeture éclair et hurle une dernière fois avant de rejoindre le groupe  
pour la sortie dans le parc.

Il les trouvait tous vieux, les ot' vieux,  
dégoulinants de graisse et la peau pendante.  
Jules restait tout seul alors,  
seul, aigri, et en mi-molle constante  
Sophie c'est l'aide soignante.  
C'est un beau prénom Sophie, sauf quand tu dois faire trop de choix  
c'est con, mais c'est comme ça.  
Elle est belle, tout en blanc avec un chapeau un peu ridicule, Il y a une croix  
suisse dessus.  
Et puis elle est intéressante, cette dame. Elle vient de Rome, elle a un petit  
accent qui rend toutes ses phrases belles.  
L'autre jour elle insultait un patient et j'ai bandé.

Jules aussi, il aurait bien aimé être romain. Il se serait appelé Julius  
Il aurait été empereur, et son nom de famille, ce serait César, allons-y carrément.  
Il aurait été terriblement attrant en armure. Son ventre poilu dépassant un peu  
de l'uniforme, une épée dans la main, sa queue dans l'autre.  
Et puis il y aurait des vignes, et puis il y aurait du marbre, et puis il y aurait  
Sophie, la chatte en feu.  
Alpha France signerai direct pour un porno de ce genre.  
Mais c'est pas Alpha France, c'est pas du porno, c'est juste des idées un peu

nulles dans un esprit tourmenté et un corps flétris par la vie.

Le pov' Julius